

## BAB III

### METODE PENELITIAN

#### A. Tipe Penelitian

Dalam penelitian tentang Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan ini penulis menggunakan Tipe Penelitian menggunakan Metode Kualitatif. Karena penulis ingin mengadakan telaah secara mendalam tentang suatu kasus yang bersifat terbatas kesimpulannya hanya berlaku atau terbatas pada kasus tertentu saja. Penelitian ini mempelajari secara mendalam setiap individu, kelompok, lembaga atau masyarakat tertentu tentang latar belakang, keadaan sekarang atau interaksi yang terjadi didalamnya.

#### B. Lokasi Penelitian

Adapun lokasi Penelitian ini yaitu di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan, dengan alasan bahwa berdasarkan hasil *pra-survey* penulis di lokasi penelitian diperoleh informasi bahwa masih rendahnya pembangunan di Desa Lubuk Keranji Timur dibandingkan dengan desa lainnya yang berada di Kecamatan Bandar Petalangan dikarenakan rendahnya tingkat SDM, minimnya Pembangunan sehingga menimbulkan pertanyaan apakah Camat Bandar Petalangan telah melaksanakan perannya dalam membina penyelenggaraan Pemerintah Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan.

Selanjutnya Penelitian ini juga dilaksanakan di Desa Air Terjun Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan, karena Desa Air Terjun sebagai pembanding dalam hal penelitian. Karena penulis telah melakukan observasi pertama dilapangan ternyata Desa Lubuk Keranji Timur termasuk dalam kategori Desa Tertinggal sedangkan Desa Air Terjun sudah termasuk Desa yang terbaik dalam menyelenggarakan pemerintahan di Kecamatan Bandar Petalangan.

### **C. Informan**

Dalam penelitian tentang Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan yang menjadi informannya adalah Pemerintahan Desa Lubuk Keranji Timur (yang dibina) yang terdiri dari Kepala Desa Lubuk Keranji Timur, Sekretaris Desa Lubuk Keranji Timur, Perwakilan Kaur, Perwakilan Kepala Dusun, Perwakilan Ketua RW, Perwakilan Ketua RT dan Masyarakat Desa Lubuk Keranji Timur (yang menikmati layanan).

Selanjutnya untuk Desa Air Terjun yang menjadi Informannya adalah Kepala Desa Lubuk Terap dan Sekretaris Desa Air Terjun.

Selanjutnya Kasi PPMD Kantor Camat Bandar Petalangan Sedangkan yang menjadi Kunci Informan Dalam Penelitian ini yaitu Camat Bandar Petalangan selaku yang membina.

### **D. Sumber Data**

Adapun sumber data yang digunakan penulis dalam melakukan penelitian tentang Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di

Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan, sebagai berikut :

1) Data Primer

Adapun data primer dalam penelitian tentang Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan antara lain data yang berkaitan dengan temuan-temuan peneliti terkait fenomena-fenomena yang didapatkan peneliti dilapangan.

2) Data Sekunder

Adapun data sekunder dalam penelitian tentang Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan, data yang sudah ada yang di dapatkan peneliti dilapangan.

**E. Teknik Pengumpulan Data**

Adapun Teknik Pengumpulan Data yang peneliti pakai dalam penelitian tentang Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan, antara lain :

1) Observasi

Alasan peneliti menggunakan Teknik ini adalah peneliti ingin mempelajari secara langsung seberapa jauh Peranan Camat Dalam Pembinaan

Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan.

2) Wawancara

Alasan peneliti menggunakan Teknik wawancara ini adalah peneliti ingin bertemu secara langsung kepada informan maupun responden agar penulis bisa memahami persepsi masing-masing informan dan responden tentang tanggapannya terhadap Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan.

3) Dokumentasi

Alasan peneliti menggunakan Teknik Dokumentasi ini adalah peneliti berusaha untuk mengumpulkan sejumlah dokumen, kepustakaan, arsip, dan bahan tertulis lainnya yang bersumber dari lokasi tempat penelitian yang berhubungan dengan bahan penelitian tentang Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan.

**F. Instrumen Penelitian**

Dalam hal menganalisis data peneliti mentelaah sesuai tipe penelitian Studi Kasus, yaitu peneliti sekaligus penulis mengadakan telaah secara mendalam tentang Peranan Camat Dalam Pembinaan Penyelenggaraan Pemerintahan Desa di Desa Lubuk Keranji Timur Kecamatan Bandar Petalangan Kabupaten Pelalawan atas jawaban yang diberikan oleh informan dan responden serta didukung oleh observasi

dilapangan, wawancara serta dokumentasi yang di dapatkan oleh peneliti untuk dijadikan suatu kesimpulan.

### **G. Uji Validasi Data**

Dalam penelitian kualitatif, temuan atau data dapat dinyatakan valid apabila tidak ada perbedaan antara yang dilaporkan peneliti dengan apa yang sesungguhnya terjadi pada objek yang dituju, tetapi perlu diketahui bahwa kebenaran realita data menurut penelitian kualitatif tidak bersifat tunggal, tetapi jamak dan tergantung pada konstruksi manusia, dibentuk dalam diri seseorang sebagai hasil proses mental tiap individu dengan berbagai latar belakangnya. Oleh karena itu bila terdapat 10 peneliti dengan latar belakang yang berbeda meneliti pada objek yang sama akan mendapatkan 10 teman, dan semuanya dinyatakan valid, kalau apa yang ditemukan itu tidak berbeda dengan kenyataan yang sesungguhnya yang terjadi pada objek yang diteliti dalam objek yang sama peneliti.

## H. Jadwal Penelitian

No	Jenis Kegiatan	Bulan/Minggu Ke															
		September				Oktober				November				Desember			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1.	Persiapan dan penyusunan Usulan Penelitian	■	■														
2.	Seminar Usulan Penelitian			■													
3.	Riset				■												
4.	Penelitian Lapangan								■								
5.	Pengolahan dan Analisis Data												■				
6.	Konsultasi Bimbingan Tesis															■	
7.	Ujian Tesis																■

